

BOLETÍN ELECTRÓNICO Nº27 MARZO 2025



Asociación INCIDE
"Iniciativas para el Desarrollo Humano Sostenible"

www.asociacionincide.org

Estimado/a amigo/a:

Te hacemos llegar nuestro boletín electrónico porque en alguna ocasión has mostrado tu apoyo a nuestra labor. Esperamos que esta herramienta te sirva para estar más informado/a sobre nuestras actividades, tanto las que hemos llevado a cabo recientemente como las que tenemos previsto realizar próximamente. También puedes acudir cuando quieras a nuestra página web (www.asociacionincide.org) para ver en ella otras informaciones sobre nuestro trabajo.

Muchas gracias por tu apoyo.

Actividad de SyEPD en el Colegio Sagrado Corazón Madrid - Febrero de 2025

Durante el pasado mes de febrero hemos llevado a cabo varias actividades de Sensibilización y Educación para el Desarrollo (SyEPD) en el Colegio Sagrado Corazón (Madrid), a cuyos responsables agradecemos su colaboración y participación en las mismas.

Estas actividades, que se desarrollaron los días 20 y 25 de febrero, fueron dirigidas a alumnos/as de 4ºESO, 1º y 2º de Bachillerato y forman parte del trabajo que desde INCIDE hacemos en España en distintos centros educativos para concienciar a los/as adolescentes sobre las realidades que se viven en otros países.

Pudimos trabajar con 5 grupos en 5 sesiones distintas y el hilo conductor fue el de los Derechos Humanos. Trabajaron por grupos la declaración universal de los DDHH y aprendieron qué son los DDHH, qué tipos hay y un poco de historia sobre ellos. También pudieron descubrir situaciones concretas en las que los DDHH no se están garantizando, tanto en España como en otros países, y qué podemos hacer nosotros para denunciar estas situaciones y contribuir a que cambien.

Con este tipo de actividades pretendemos que abran los ojos a estas realidades, que descubran las causas que las originan y que se planteen cómo podemos comprometernos desde aquí para que estas situaciones se transformen.



XVII Asamblea General de INCIDE Madrid – Marzo de 2025

El domingo día 30 de marzo de 2025 se llevará a cabo en Madrid la "XVII Asamblea General Ordinaria de INCIDE". En ella se presentarán las actividades llevadas a cabo en 2024 y se presentarán las cuentas de 2024. También se presentará el plan de actividades para 2025 y el presupuesto para 2025. Posteriormente, se dialogará sobre la marcha general de la organización y otros aspectos de interés, de modo que las personas asistentes puedan participar, expresar sus opiniones y hacer propuestas sobre los asuntos que estimen oportuno. Por último, se celebrará la Asamblea General Extraordinaria para la renovación de cargos de la Junta Directiva.

INCIDE (Iniciativas para el Desarrollo Humano Sostenible) es una Organización No Gubernamental para el Desarrollo (ONGD), sin ánimo de lucro, aconfesional y apolítica. Fue constituida legalmente el 25-11-07 con personalidad jurídica de Asociación y tiene un carácter marcadamente participativo. Está inscrita con fecha 17-04-08 en el Registro de Asociaciones del Ministerio del Interior con el número 590534. También está inscrita con fecha 29-01-09 en el Registro de ONGD de la AECID (Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo).